

23.9.2018 - Junge Welt / DPA

## Reformkatholiken für Opferschutzministerium

**Berlin.** Die katholische Reformbewegung »Wir sind Kirche« sieht angesichts des gewaltigen Missbrauchsskandals in der deutschen katholischen Kirche die Notwendigkeit einer strengeren staatlichen Kontrolle. Denkbar sei ein neues Bundesministerium für Opferschutz, damit staatliche Stellen in Zukunft einen strengeren Blick auch auf die Kirchen werfen könnten, sagte »Wir sind Kirche«-Sprecher Christian Weisner am Samstag der *dpa*. Auch in anderen Ländern habe sich gezeigt, dass »unabhängige, offizielle Untersuchungsinstanzen« außerhalb des Hoheitsbereichs der Kirche zwingend nötig seien. Dass es mit Johannes-Wilhelm Rörig einen Unabhängigen Beauftragten für Fragen des sexuellen Kindesmissbrauchs in der BRD gebe, sei ein Anfang, der habe aber nicht genügend Kompetenzen einzugreifen. Die Deutsche Bischofskonferenz will ihre Missbrauchsstudie am Dienstag in Fulda vorstellen. (dpa/jW)

<https://www.jungewelt.de/artikel/340384.reformkatholiken-f%C3%BCr-opferschutzministerium.html>

Zuletzt geändert am 23.09.2018